
Eine Homepage erstellen 
Selbst oder machen lassen? 

Sie fragen nach Erfahrungen bei der Erstellung einer Homepage. 
Eine Homepage erstellen, das ist so, als würden Sie eine Zeitung herausgeben. Da gehen Ihre 
individuellen Vorstellungen ein, Ihre Praxisbesonderheiten, da müssen technische Probleme 
berücksichtigt werden, Bilder sind nötig, da gibt es aber Urheberrechte zu beachten und es 
kostet eine Homepage immer auch Zeit. Auch dann, wenn Sie sie erstellen lassen. Wenn Sie 
sie selbst erstellen, viel mehr Zeit. Und sie kostet auch Geld, bei der Erstellung und für die 
Unterhaltung. 
Und es ist mit der Erstellung nicht getan, eine Homepage muss auch gepflegt werden. 
Entweder Sie machen das selbst oder lassen sie pflegen. Stets ist eine gute Zusammenarbeit 
mit dem Entwickler nötig. 

Ich betreibe für meine Praxis nun seit 20 Jahren eine Homepage. inzwischen schon die 
zweite. Bei aller Erfahrung habe ich beide nach meinen Vorstellungen machen lassen.  
Dazu habe ich manche Firmen kontaktiert. Einige waren rein künstlerisch ausgerichtet. 
Andere waren schlicht überteuert. Schließlich habe ich eine gefunden, mit der ich (jetzt nach 
2 Jahren) immer noch sehr zufrieden bin.  

Vergleichen Sie Anbieter, sehen Sie sich auch meine Homepage an: dr-guenterberg.de. Dort 
finden Sie auch die Adresse der Firma: https://www.dr-guenterberg.de/webdesign/. Sehen 
Sie sich auch andere Homepages der Firma an, ich bin dort nicht der einzige Arzt. Sie werden 
Anregungen finden. 

Nach wie vor macht der Webdesigner die sehr schwierigen Dinge (bspw. die Musik-
Einblendung oder gänzlich neue Seiten), ich mache die ständigen kleinen Änderungen (bspw. 
Ergänzungen, Korrekturen oder Ankündigung von Urlaub und Schließtagen). Die 
Zusammenarbeit per Telefon und Mail funktioniert.  

Vor allem Eines stimmt: Das Preis-Leistungs-Verhältnis. 


